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澳门文化创意产业研究中心举行首次会员大会

产 业 快 递盐城司法：发挥部门职能作用 关爱农村留守少年
本报讯（记者 李海燕 通讯员 吴晋 祁德

霞）江苏盐城是农业大市、人口大市，外出流

动人口经常有 60 多万人，农村留守青少年

多。针对农村留守青少年心理上缺人沟通、

学习上缺人辅导、行为上缺人管教、生活上缺

人照应等难题，盐城司法行政部门与当地中

小学校联手，采取多项措施，为农村留守青少

年创造良好的成长环境。

根据青少年的自身特点和成长规律，盐

城市司法局组织开展“关爱青春，与法同行”

青少年普法教育活动。东台市开展结合“百

案说法村村行”活动，通过制作《未成年人保

护法》、《预防未成年人犯罪法》等法制宣传

图版在各学校轮回展出，增强青少年法制观

念；精心设计互动游戏体验、日常行为讨论、

观看法制电影、法律知识抢答等，寓教于乐；

响水县开通了青少年维权热线，依托镇社区

矫正心理矫正室，在中小学校设立了“人生

导航室”；亭湖区结合中小学生交通安全教

育宣传月活动，开展“小手牵大手”、“带法回

家”活动；建湖县组织学生听取市劳教所民

警“为了明天”法制讲座和劳教人员现身说

法。与此同时，各县市区还专门成立关爱农

村留守青少年志愿者队伍，全市 126 个基层

司法所 345 名干警全部成为留守青少年的

“代理家长”。“代理家长”定期与孩子父母通

电话、上门看望留守儿童，帮助解决实际困

难，努力把司法干警的关怀和温情送到留守

青少年心坎上。通过多种形式的法制宣传，

大大增强了留守青少年的学法、守法、用法

意识，为青少年健康成长营造了良好的法治

环境。全市青少年犯罪率比上年下降了 2

个百分点。

本报讯（记者 曲强奎）近日，澳门文化

创意产业研究中心举行首次会员大会。该

会是由一群有志于进行澳门文化创意产业

研究，从事文化创意产业的人士组成的民

间学术团体。

会长马志毅先生在致辞时表示，该会

将在遵循“一国两制”方针的前提下，致力

于开展文化创意产业研究，促进澳门文化

创意产业发展，推动经济持续多元发展，未

来将组织会员开展有关澳门文化产业专题

研究，定期或不定期地举办学术研讨会、讲

座和专题报告会，开展本地及外地文化创

意界交流以及有关培训活动，举办有关文

化创意活动等。他表示，在全体会员的努

力下，该会将为澳门文化创意产业的发展

建言建策及贡献力量。

本报讯（记者 林呈军）近日，邯郸市

建筑保温行业协会正式宣告成立。从此，

以前一直靠单打独斗的建筑保温材料生产

商、施工公司和销售商有了一个共同的平

台，他们将通过这个平台为邯郸市的节能

环保做出新的更大的贡献。

据有关资料显示，我国住宅建筑能耗

占了全国能耗的 32%。我国既有的近 400

亿平方米的建筑基本上是高耗能建筑，单

位面积采暖能耗相当于气候条件相近的发

达国家的 2 至 3 倍。2008 年 10 月 1 日，《民

用建筑节能条例》正式实施，对建筑保温做

了强制性的规定，建筑能耗高的问题有望

得到缓解。

本报讯（记者 里相春 王巍微）近日，

记者从吉林省经合局获悉，今年 1 至 3 月

份，全省实际利用外资 12.27 亿美元，同比

增长 16.16%。其中，直接利用外资 3.60 亿

美元，同比增长 12.17%。

从资金来源情况看，全省主要外资来

源地投资有所增长。1 至 3 月份，日本、韩

国、荷兰、美国等国家以及香港地区对吉林

省有直接投资，除英属维尔京群岛以外均

有所增长。其中，德国、日本增幅较为明

显，这是源于一汽—大众集团和日本洋马

株式会社的合作资金到位。

从产业投向情况，外资主要分布在第

二产业。1 至 3 月份，第二产业直接利用外

资 31360 万美元，占 87.02%，主要分布在食

品加工业、木材加工业、交通运输设备制造

业、医药制造业、化工原料及化学制品制造

业等领域；第三产业直接利用外资 4678 万

美元，占 12.98%，主要投在仓储物流业和

住宿餐饮业。

本报讯（记者 王琰 陈彩霞）记者从青

海省经济委员会了解到，2011 年以来，青

海省发展改革委先后下达 3 批省级循环

经 济 发 展 专 项 资 金 投 资 计 划，共 安 排 专

项 资 金 24.16 亿 元（包 括 园 区 循 环 化 改

造、矿 产 资 源 综 合 利 用 示 范 基 地 建 设 中

央补助资金 4.66 亿元），实施了一批融资

平台、基础设施、产业发展及有关前期项

目，有 力 地 支 持 了 青 海 省 循 环 经 济 快 速

发展。

本报讯（记者 李振峰 欧阳进）中国信阳

第 21 届国际茶文化节暨 2013 中国（信阳）国

际茶业博览会日前在河南信阳开幕。

信阳毛尖是中国十大名茶之一，在国内

外茶博览会上屡获殊荣，深受广大客户的欢

迎和高度赞誉。据了解，截至目前，信阳茶园

面积已达 210 万亩，开采面积 110 万亩，无性

系茶园面积近 45 万亩。2012 年全市茶叶产

量达 5.22 万吨，总产值达 77.2 亿元，全市现有

各类茶场 1230 家，茶叶加工企业 600 余家，在

全国产茶的地级市中名列前茅。

本报讯（记者 张志乾 通讯员 郑胜）日

前，2013 浙江（磐安）森林旅游节暨首届浙中

杜鹃花节在浙江省高姥山省级旅游区开幕。

浙江省人大常委会副主任程渭山、金华市副

市长蔡健及省林业厅、省林业科学院等领导

出席开幕仪式。

磐安素有“群山之祖、诸水之源”之称，全

县共有森林面积 144 万亩，森林覆盖率达到

80.14%，是浙中重要的生态屏障；全县大气和

水环境质量常年保持在国家Ⅰ级和一类以上

标准，环境质量指标列浙江省前茅，2012 年

全年有“ 好天气”364 个，被誉为“ 浙中大盆

景、天然氧吧城”。目前，“山水磐安”已成为

休闲养生、度假避暑、旅游观光的好地方。 定位为“世界旅游休闲中心”的澳门，不仅有大三巴等驰名

的世遗景观，更有本土及环球美食荟萃。“游澳门、带手信”几乎

是每个访澳旅客的信条，澳门“手信”几乎成为当地传统饼食的

代名词。随着社会的发展，旅客在选购手信时不仅仅是看重其

独特性，更加开始追求健康和养生。近期，一款名为“泰和堂牛

樟芝胶囊”的保健食品越来越受到消费者青睐。

据澳门国际健康管理协会理事长阙旗旗介绍，“泰和堂”牛

樟芝胶囊是澳门首推的高级保健食品，属牛樟芝子实体浓缩萃

取物，其主要原料来自天元泰和集团在台湾的牛樟芝培养基

地，在采收后直接冷冻、干燥、超临界萃取、喷雾干燥，最后填充

胶囊，保证了牛樟芝的原生态属性，同时也是产品的最佳状

态。据悉，目前该协会已经与泰和堂达成全面合作，会员企业

将全力推广牛樟芝产品，反响良好。

本报记者 曲强奎 摄影报道

根据 2013 年 1 月 28 日股东大会决

议，宜兴市农电工程有限公司拟将注册

资本从 892.875 万元减至 892.5 万元。现

予以公告。债权人可自公告之日起 45

日内要求本公司清偿债务或提供担保。

特此公告。

宜兴市农电工程有限公司

2013年5月3日
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产 业 动 态

澳门泰和堂牛樟芝萃取车间一角澳门泰和堂牛樟芝萃取车间一角

澳门泰和堂牛樟芝生产线澳门泰和堂牛樟芝生产线

在澳门药店经常可以看到购买泰和堂牛樟芝产品的游客在澳门药店经常可以看到购买泰和堂牛樟芝产品的游客

什么是高清？虽然市面上有很多标榜高清的眼镜贩售，甚至达

到市场份额的 15%，但是实际上绝大部分人仍没有具体的概念和印

象。到底什么是高清？高清镜片与偏光片又有什么不同呢？

优质材料大幅改善视觉效果

当太阳光照射到物体表面时，因散射、屈折、反射等各种因素所

造成的眩光（通常所说的“晃眼”），长时间照射会使人感到刺眼，引起

眼睛酸痛、流泪和视力降低等不适，普通太阳镜片对光线只能是单纯

的减少光线的透射强度，但无法消除眩光，而偏光镜片不但减弱光

线，还可以阻隔有害折射光线，有效消除紫外光线，使人在强光下长

期活动时，眼睛不易疲倦，达到真正保护的功能。

目前，业内普遍认为瑞士 EMS 公司生产的 TR 料最佳，其具有视

觉清晰度佳、质量轻盈、不易变形等特点，还可大大降低鼻梁承重。

同时可降低汗水酸碱性对镜片的侵蚀，更好的保持镜片的视光效

果。并且还能将红、黄光与蓝光等的入射通量有效的提升，从而提升

镜片对红、黄、绿的感知度，使其拥有无可比拟的色彩对比度。市面

上采用这种 GTR 镜片产品的有保圣品牌的 NXP 系列。与其它采用

普通材质的偏光镜相比，就像看电视时的“高清”和“标清”区别。

根据喜好和用途选择色彩

“太阳镜一是要镜片清晰度高，二是镜架不能太重。”拥有 6 年驾

龄的黄先生总结了自己这几年换太阳镜的体会。他表示，夏季太阳

比较猛烈，开车时经常受到两种强光的影响，包括太阳光直接照射，

以及前车后窗和车漆反射光，受到这两股强光刺激，眼睛很容易疲

劳，从而影响行车安全。佩戴合适的太阳镜，则可以减缓眼睛疲劳。

同时他认为，戴上太阳镜后光线必然减弱，如果清晰度不高，途

经没有阳光直射的地方（如隧道等），很可能因为视线不佳造成安全

隐患，而临时换普通眼镜也不方便。

那么对于车主而言，除了清晰度外，哪些色彩的镜片比较适合呢？

据 PROSUN 保圣眼镜设计师介绍，GTR 偏光镜有两种颜色可选

择，一种是灰片，这种具备绝佳的色彩还原度，并可有效的降低光线

强度，抗紫外线；另一种是绿片，可以有效地吸收 99%的紫外线，最大

限度地增加到达眼睛的绿色光，从而降低眼睛的疲劳度。那么，顾客

该如何选择色彩呢？

眼科专家提醒，不同色彩的镜片对红外线、紫外线吸收各有所

长。镜片的颜色选择应以周围环境的颜色不失真、物体的边缘清晰、

能有效识别不同颜色信号灯为原则。对于车主而言，以灰色、茶色、

绿色为佳，因为这些颜色的镜片对红外线、紫外线吸收较好。尤其是

灰色，基本不会改变色彩。红色、黄色比较鲜艳，显得比较时尚。顾

客可根据自己的喜好和用途来选择镜片。 （刘 贺）

太阳镜进入 HD 高清时代


